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    Primer Informe del Periodo de Receso del Segundo Año 

Legislativo de la LXI Legislatura de Puebla. 

 

 

 

 

                                                         

 

                                        

 

                                                                                                                                                       

 

Reunión de trabajo con la Sria de Turismo y los 14 presidentes municipales del Distrito de 

Huachinango a fin de diseñar las estrategias para desarrollar la promoción y desarrollo turístico 

del distrito.  
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Gira de trabajo en Huauchinango para reunión intermunicipal con los Alcaldes del Distrito 

de Huauchinango Ing. Rogelio López Angulo, Presidente Municipal de Huauchinango, a fin 

de emprender acciones que tiendan a potencializar los atractivos turísticos de los 

municipios de la Sierra Norte. 

Contamos con la presencia de la Lic. Marta Teresa Ornelas Guerrero, titular de la 

Secretaría de Turismo en el Estado de Puebla.  

Con estas acciones se llevarán a cabo grandes acciones para reactivar la economía, a 

través del turismo, siendo éste una herramienta para atraer la inversión e impulsar las 

distintas actividades económicas de artesanos y prestadores de servicios; así como una 

constante difusión y promoción de los polos de desarrollo turístico de nuestra Sierra Norte. 
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Trabaje revisando las iniciativas y puntos de acuerdo a presentarse en 

el segundo año Constitucional.  
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Reunión para dar seguimiento a la iniciativa de animales sintiensa con la 

activista Claudia Acevedo. Por lo cual presenté la Iniciativa que reconoce a 

los Animales como Seres Sintientes. 
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Reunión con el Secretario de la BUAP para el seguimiento de la firma del Consulado 

para apertura un campus de la institución en la Cd, de NY. 



 

 pág. 6 

 

 

 

 

Como Presidenta de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales de la LXI Legislatura 

del H. Congreso del Estado de Puebla, sostuve una productiva reunión con el Dr. Jorge Islas 

López, Cónsul General de México en Nueva York, para acordar acciones consulares en favor de 

nuestros connacionales poblanos residentes en N. Y., siendo este Estado norteamericano, en 

donde radica el mayor número de poblanos, en donde una de las peticiones de la Agenda 

Diplomática fue la necesidad de contar con un campus universitario que les permita a los 

poblanos residentes en NY tener opciones de oferta académica de medio superior y de estudios 

universitarios, a través de firma de convenio con las Universidades del Estado de Puebla.  

Con estas alianzas estratégicas, seguimos avanzando en la construcción de acciones afirmativas 

en favor de nuestros migrantes.  

Celebro que en fechas recientes se haya concretado el Primer Convenio de Colaboración con 

la máxima casa de estudios. 
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Gira de trabajo en Huauchinango para reunión intermunicipal, con los Alcaldes del Distrito de 

Huauchinango Ing. Rogelio López Angulo, Presidente Municipal de Huauchinango, a fin de 

emprender acciones que tiendan a potencializar los atractivos turísticos de los municipios de 

la Sierra Norte. 

Contamos con la presencia de la Lic. Marta Teresa Ornelas Guerrero, titular de la Secretaría 

de Turismo en el Estado de Puebla.  

Con estas acciones se llevarán a cabo grandes acciones para reactivar la economía, a 

través del turismo, siendo éste una herramienta para atraer la inversión e impulsar las 

distintas actividades económicas de artesanos y prestadores de servicios; así como una 

constante difusión y promoción de los polos de desarrollo turístico de nuestra Sierra Norte 
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Visita de la Sria de Turismo a Huachinango para fortalecer las estrategias 

en materia de Turismo y Desarrollo Económico  
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Muy contenta de acompañar a Max Muñoz, Presidente Municipal de Juan Galindo, 

municipio perteneciente al Distrito de Huauchinango, a la inauguración de la 

Pavimentación con concreto hidráulico de la Calle Nezahualcóyotl de la 

#JuntaAuxiliardeNecaxalteptl, siendo esta obra un compromiso cumplido y de gran 

beneficio para los habitantes de la localidad.  

Es un verdadero gusto constatar el gran trabajo realizado por parte del Ayuntamiento 

de Juan Galindo, encabezado por su Presidente, a unos meses de estar al frente de 

esta importante responsabilidad. Mi reconocimiento a todo el H. Ayuntamiento, y al 

Presidente Auxiliar, Mauricio Garrido Vázquez, a todas y todos mi profundo 

agradecimiento por la invitación y su cálida bienvenida a la Junta Auxiliar de 

Necaxalteptl 
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Reunión con el líder migrante Carlos Orea Alonso, fundador de la Casa del Migrante 

Poblano en los Ángeles, California. El objetivo del encuentro fue socializar los trabajos que 

se han realizado en la Comisión de Migración y Asuntos internacionales a fin de que se 

conozca el avance que ha tenido el tema en el Congreso y que con ellos tendrá un gran 

impacto en el tema a nivel estatal.  
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Visita al distrito de Huachinango para llevar a cabo actividades de difusión 

y promoción de los municipios de la Sierra Norte 
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Reunión con la Sria de Salud y el presidente Municipal de Tlaola C. Jesús Viveros 

para tratar resolver la problemática que prevalece en el Hospital regional de ese 

municipio 



 

 pág. 13 

         

 

 

 

Reunión con el Pdte. De la Comisión de Derechos Humanos de Puebla para abordar 

la situación en materia de Derechos Humanos en la entidad. En esta reunión se señaló 

todo el trabajo que ha realizado la Comisión en el tema de derechos Humanos y los 

dilemas que ha enfrentado a fin de poder realizar su trabajo. Se destacó el tema de los 

migrantes extranjeros y su paso por la entidad, donde señalaron que ha sido defender 

los derechos de las personas aun cuando son vigilados por la Guardia Nacional.  
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En mi calidad de Pdta. de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales 

asistí a la Jornada de servicios de atención al Migrante donde se dieron apoyos 

a personas con discapacidad, así como se expresó la atención que se brinda a 

familiares de migrantes en sus comunidades emitiendo y asesorando en la 

solicitud de documentos y trámites.  
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En reunión con el Titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Gobierno del Estado, 

Daniel Iván Cruz Luna, acordamos dar seguimiento a los trabajos en coordinación con esa 

Dependencia a su cargo, para la coordinación de sinergias con los 14 Ayuntamientos 

pertenecientes al Distrito 2, con cabecera en Huauchinango. 

El objetivo fue trabajar en las estrategias entre los distintos órdenes de Gobierno, en materia 

de seguridad para el combate a la inseguridad en la Sierra Norte. 
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Reunión con el Secretario General Alejandro Ariza Alonzo del Sindicato de la Sección 23 

del magisterio de Puebla para tratar la iniciativa en materia de violencia escolar. Tema que 

ha sido abordado en el Congreso a través de la Comisión de Educación y que se ha 

propuesto una iniciativa para evitar que la violencia entre escolares y personal docente 

continue envuelto en este ambiente.  
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Reunión de trabajo con el Srio. Turismo Sergio Vergara y Pdte. Canacine Arturo Tae a efecto 

a tratar de la iniciativa en materia de Cinematografía en el Estado, la cual tiene como objetivo 

impulsar la imagen del estado a fin de que producciones cinematográficas y de este ramo 

vean al Estado como un atractivo para realizar producciones.  
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Presente en la exposición de talleres de bordados artesanales y manualidades, en apoyo al 

grupo de mujeres emprendedoras de las Colonias de Hidalgo, perteneciente a 

Huauchinango, con la finalidad de fomentar la participación, la integración social y su 

empoderamiento.  

Agradezco la invitación de la Mtra. Minerva Márquez Salas y Griselda Cruz González; y la 

distinguida presencia de Hugo Carlos Cabrera Meneses, Director de Turismo en el 

Ayuntamiento de Huauchinango, María Dora Rodríguez, Regidora de Turismo, Mayra 

Hernández Velazco, Directora del Instituto Municipal de la Mujer e Igualdad de Género, y 

Mtra. Clara Lilia Escorsa, Supervisora de Educación Especial.  

Con estas acciones, propiciamos en conjunto, el circulante económico, la afluencia turística 

y preservamos la cultura, nuestras raíces e identidad. 
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Gira de trabajo en Huauchinango donde me reuní con Elid Alvarado Presidente de la 

Canaco, y su equipo de agremiados Julio Mejia Secretario General de Canaco y Mauricio 

Galán Consejero de Cultura de Canaco, quienes tomamos acuerdos para implementar 

actividades a favor del desarrollo turístico y económico en pro de la Junta Auxiliar de 

Patoltecoya. Asimismo, estuvo presente el Presidente Auxiliar Andrés Lechuga Vargas. 
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Asistí junto con mi compañero Diputado Jorge Estefan Chidiac, Coordinador del Gripo 

Legislativo del PRI, a reunión de trabajo con el Presidente Municipal de Huauchinango Ing. 

Rogelio López Ángulo; en la sede del Palacio Municipal. 
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Reunión de la Comisión de Migración (cocina de migrantes)  

 

 

Reunión de trabajo con regidores y Pdte. Auxiliar de Papatlasoco. Se solicitó apoyo para 

mejorar las instalaciones de la escuela de la comunidad, ya que la escuela no cuenta con 

instalaciones propias para ejercer clases, únicamente se tiene el terreno para la 

construcción de la escuela. 
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Visité la Junta Auxiliar de Papatlazolco donde mantuve una reunión con el Presidente 

Epifanio Aranda, y con sus Regidores.  
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Firma de la solicitud de remodelación y mantenimiento de la escuela de la comunidad de 

Papatlasolco. 
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Reunión con artesano de la Sierra Norte para impulsar la artesanía de la región. 

 

 

Agradezco a mi amigo Presidente Municipal de Huauchinango Ing. Rogelio López Ángulo, 

por recibirnos en días recientes, en la sede del H. Ayuntamiento, al Secretario de Seguridad 

Pública del Estado de Puebla, Lic. Daniel Iván Cruz Luna, a los Presidentes Municipales de 

la Región Serrana y a su servidora en mi calidad de Diputada Local del Dtto. 2, con cabecera 
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en Huauchinango; para sostener una mesa de trabajo a fin de emprender acciones 

coordinadas para combatir e inhibir la incidencia delictiva en nuestra Sierra Norte.  

Reconozco la labor del Gobierno del Estado, encabezado por el Lic. Miguel Barbosa Huerta, 

para hacer frente al combate a la inseguridad en toda la entidad, a través de la Secretaría 

de Seguridad Pública y de su titular Lic. Daniel Iván Cruz, a quien agradezco su importante 

visita en la Región, con el firme propósito de trabajar en conjunto para mejorar las 

condiciones de seguridad de las y los serranos. 

 

Agradezco aL Presidente Municipal de Huauchinango Ing. Rogelio López Ángulo, por 

recibirnos en días recientes, en la sede del H. Ayuntamiento, al Secretario de Seguridad 

Pública del Estado de Puebla, Lic. Daniel Iván Cruz Luna, a los Presidentes Municipales de 

la Región Serrana y a su servidora en mi calidad de Diputada Local del Dto. 2, con cabecera 

en Huauchinango; para sostener una mesa de trabajo a fin de emprender acciones 

coordinadas para combatir e inhibir la incidencia delictiva en nuestra Sierra Norte.  

Reconozco la labor del Gobierno del Estado, encabezado por el Lic. Miguel Barbosa Huerta, 

para hacer frente al combate a la inseguridad en toda la entidad, a través de la Secretaría 

de Seguridad Pública y de su titular Lic. Daniel Iván Cruz, a quien agradezco su importante 

visita en la Región, con el firme propósito de trabajar en conjunto para mejorar las 

condiciones de seguridad de las y los serranos. 

 Reunión de trabajo con los presidentes municipales del distrito de Huachinango. 
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Inauguración de la pavimentación de la carretera que beneficia a diferentes municipios de 

la zona interserrana de Huachinango 

 

Acompañé al Gobernador del Estado de Puebla, Lic. Miguel Barbosa Huerta (Q. E. P. D.) 

en Tepango de Rodríguez, a la inauguración de la rehabilitación de la Carretera 

Interserrana, que permitirá a la población de los municipios de Zacatlán, Ahuacatlán, 

Tepango de Rodríguez, Zapotitlán de Méndez, Coatepec, Camocuautla y Xochitlán de 

Vicente Suárez reducir tiempos de traslado y desplazarse de forma más rápida, sencilla y 

segura en la Región Interserrana de nuestra entidad. 

Junto con el Presidente Municipal de Tepango de Rodríguez, Dagoberto Galindo y a su 

apreciable esposa, le dimos las gracias por su invaluable apoyo a las personas serranas.  

Fue un gusto saludar a Presidentes Municipales favorecidos con estas acciones del 

Gobierno del Estado, en materia de infraestructura carretera, que redundan en beneficio de 

los habitantes de toda esta importante Región de nuestro Estado. 
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Reunión con el Dr. Jose Wilibaldo 

Martinez Dominguez del Hospital 

regional de Huachinango para 

conocer las necesidades de la 

institución a fin de que pueda 

brindar la mejor atención a los 

ciudadanos de la región.  
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Como candidata a la Diputación Local de Huauchinango, atendí la invitación de mi amigo 

Max Muñoz, en ese momento candidato a la Presidencia Municipal de Juan Galindo, para 

visitar a los vecinos de la Calle Vicente Guerrero de la Colonia la Joya, de la Junta Auxiliar 

de Necaxa, siendo una servidora testigo del compromiso que hizo en ese momento Max 

Muñoz que, de ganar, se pavimentaría esta calle céntrica, que resulta ser de las más 

dañadas e intransitables.  

Agradezco al Presidente Municipal de Juan Galindo, por el inicio de la obra de rehabilitación 

de la calle antes citada; a quien doy las gracias por la invitación a ser partícipe de un 

compromiso más cumplido. 
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Felicito al H. Ayuntamiento de 

#Huauchinango, encabezado por el Ing. 

Rogelio López Angulo y a la CANACO 

que preside Elid Alvarado González, por 

la excelente iniciativa para llevar a cabo 

la “Expo Repostería y Chocolatería 

Fina”, que tuvo lugar en el Jardín 

Central.  

A través de estas actividades se 

promueve la riqueza gastronómica 

huauchinanguense y la reactivación 

económica.  

Gracias a emprendedores de la iniciativa privada y al alumnado de importantes Planteles 

Educativos del Municipio de Huachinango, pudimos degustar exquisitos productos de 

repostería gourmet. 
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Reunión de trabajo con el rector de la Universidad Tecnológica de Huachinango para 

conocer las necesidades de este plantel de la cabecera de esta región. 
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Acompañé al regidor Juan Carlos Lastiri como coordinador los Regidores Municipales de 

México en Acatlán. 
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Reunión de la Comisión de Salud en el Congreso del Estado de Puebla con el objetivo de 

continuar con los trabajos de la Comisión.  

 

 

Reunión de trabajo con los presidentes municipales de la Sierra Norte para la revisión de 

las gestiones de sus respectivos municipios  
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Reunión con los colegiados de arquitectura para la revisión de la iniciativa de construcción 

en el estado de Puebla. 
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Reunión de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales con la titular del IPAM 

para trazar líneas de acción en favor de los migrantes. 

 

 

Reunión en el titular Arquitecto Roberto Tenorio de la Secretaria de Infraestructura del 

Estado de Puebla, para la gestión de obras en espacios educativos y mejora de caminos 

rurales de la Sierra. 
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Agradezco a la Asociación de Lancheros de #TenangoDeLasFlores, #Huauchinango, la 

invitación que me hicieron en este mes, para ser madrina de la Prendida del Árbol de 

Navidad. 

Asimismo platiqué con productores de flores de ornato y locatarios que prestan sus servicios 

a los turistas que visitan este destino turístico, para escuchar sus necesidades y 

planteamientos orientados a impulsar la reactivación económica de uno de los polos de 

desarrollo turístico más importantes de nuestra Sierra Norte, por su riqueza natural, 

gastronómica y por servir de escenario en la época del cine de oro mexicano, pues en 1956, 

se filmó la película de Tizoc estelarizada por los primeros actores María Félix y Pedro 

Infante. Además de su belleza natural y ubicación estratégica, cuenta con una gran historia, 

de ahí su gran importancia y trascendencia.   
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Desde mi trinchera me comprometí a gestionar acciones afirmativas, encaminadas a la 

difusión y promoción de tan importante destino turístico, como principal motor para generar 

la derrama económica tan ansiada en esta Región de nuestro Estado  

de Puebla. 

 

 

 

 

Reunión con Presidentes Munipales y Mandos Policiales de las regiones de Chignahuapan 

y Huachinango  
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Fue un honor recibir esta primera semana del 2023 en nuestra querida Sierra Norte la grata 

visita de nuestro amigo Gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina, en la reunión de 

Seguridad Publica con Presidentes Municipales de las Regiones de Huauchinango y 

Chignahuapan, acompañado del Secretario de Gobierno Julio Huerta, el Secretario de 

Seguridad Pública Daniel Cruz Luna y mis compañeros Diputados Roberto Solís y Enrique 

Rivera; con quienes tuvimos una interesante y productiva mesa de trabajo para el diseño de 

estrategias que fortalezcan y garanticen la seguridad de las y los serranos.  

Agradezco la invitación del Gobernador del Estado, a quien reconozco su gran compromiso 

para trabajar arduamente y en equipo en beneficio de Puebla; sin duda la colaboración entre 

los poderes y órdenes de gobierno es fundamental para brindar mejores resultados en favor 

de la ciudadanía. 
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Asistí a la toma de protesta de la Pdta. del DIF estatal 

Gaby Bonilla. Quien a partir del 5 de enero del 2023 es la 

nueva titular del organismo cuyo objetivo será continuar 

con la labor de acercamiento y unidad con la sociedad y 

empresas con responsabilidad social.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En mi calidad de Diputada Local del Distrito 02 con cabecera en Huachinango sostuve 

reunión productiva con la Secretaria de Economía en el Estado de Puebla, la Lic. Olivia 

Salomón, con el objeto de coadyuvar en la construcción de acciones para impulsar la 

economía de la región de la Sierra Norte, en donde los productores, artesanas y artesanos, 

puedan verse beneficiados con los distintos programas de apoyo. 


